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新会派：保守連合に参画 

議長選に、吉田は堂々と敗れる  
 町田市議会の改選に伴う正副議長選挙が行

われました。私は議長選挙に始めて名乗りを

上げました。特定の支持がなく、まさに個人

の意思であり、もとより勝算があるものでは

無かったのですが、吉田つとむは「堂々と敗

れる」と言う結果に至りました。議長には公

明党の上野孝典議員、副議長には保守連合の

大西宣也議員が決まりました。 

2回連続トップ当選の意義 

 既報のように、吉田つとむは 2 月の市議会

改選において、連続トップ当選(7235 票)を果

たしました。今回選挙の特徴は共産党候補が

上位になり、3,5,6,7 位を占めました。その他

のベスト 10 位以上は、吉田つとむを除いてす

べて政党公認（もしくは推薦）候補でありま

すので、無所属無党派候補では珍しいと言う

か、希少性のあるポジションとなりました。 

都知事選挙後で、しかも悪天候もあって前

回と比べ 10％ほども下がった得票率、自民党

候補の得票状況を見ると、吉田つとむの連続

トップと言う結果は「良識ある開かれた無所

属保守」を訴え、「無党派」の中で固定的な支

持層が形成されてきている流れを表すともの

と思います。

今回の選挙

結果は私の

主張と取組

への支持の

形と受け止

め、今後も精

進続ける考

えでいます。

(写真は私が所属する「保守連合」４名の議員) 

新年度予算の考えについて 
 市長の施政方針が示されました。その中で、

交通施策にも重点を置くことが明らかにされ

ています。すなわち、多摩都市モノレールの

町田延伸と、京王多摩線の相模原への延伸の

実現化に取り組む姿勢です。市長は鉄道路線

の延伸には従前消極的なスタンスでしたの

で、前期の後半から前向き方針に改めたもの

と理解しています。その中身の充実度はいか

なるものかが今後問題でしょう。まずは、予

算審議でその取り組みを問いますが、これら

の鉄道延伸要請の運動を先導してきた市議会

との協調を市長は本気で打ち出すか、具体的

に問いかけてみます。 

 他方、私は「リニア中央新幹線」に関して

町田市が相模原市と一体になった取り組みを

すべきと提唱してきました。開通は 2027 年の

ことですが、いよいよ、町田市領域でも路線

開設の関連工事が始まります。私は、これを

支持する立場

で問題点を論

議するもので

すが、町田市長

は、このテーマ

に 関 し て 施    

政方針で何も

述べていませ

ん。町田市に駅

ができるわけ

がないことで、

関心が未だ薄

いようですが、

これは一般質

問で問うこと

にします。詳細は次号で掲載します。 

★ マルチメディア双方向発信 吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/  ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイトＥ103-13 吉田つとむ（市議会議員） 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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研修生レポート ⑭ 金田有里恵 

市庁舎にて書類等の整理等を行った後、永

田町に出向き、参議院議員の山東昭子さんと

の面談の機会を設けて頂きました。吉田議員

の夏のインターン生が市議会議員選挙の際に

ウグイス嬢を務めたという話がきっかけで、

山東議員は声や話し方について言及なさいま

した。 

私は先日大学にてアナウンス講座を受講し

たばかりでしたので、声や話し方のお話に非

常に興味を持ちました。山東議員のお話をま

とめますと、日本の女性（特にニュースキャ

スターなど）は「可愛らしい」声で話す傾向

にあるのに対し、外国の女性は落ち着いた、

トーンの低い声で話す傾向にあるらしいで

す。外国の女性のように低く落ち着いたトー

ンで話した方が信用を得やすく、有利になる

という理念です。ボイストレーニングの大切

さもお話してくださり、納得する点が多々あ

りました。事実、山東議員の声は聞き取りや

すく、聞き手を引き寄せる魅力があるように

感じました。私も機会を見つけて練習してみ

たいと思います。 

第 33期研修生 金田 有里恵 

フェリス女学院大学 １年生  

 

研修生レポート ④ 渡辺 梨菜 
参議院議員の山東昭子議員の事務所を訪問

しました。信念のあるとても美しい女性だな

という印象でした。山東議員は女性がより働

きやすい社会づくりにも貢献されているそう

です。 

  
山東議員とのお話は「どれもなるほどな」

と納得させられるものばかりでした。とくに

印象的だったのが、仕事をする女性の声につ

いてのお話です。例えば、電話越しだと顔が

見えないので、声だけでのやり取りになりま

す。日本人女性は電話をするときなど声がワ

ントーン高くなる傾向にあるといいます。そ

れは世界を相手にしたとき、低めの安定した

声で話す外国人女性と比較するとやはり少し

頼りない印象になってしまうのです。落ち着

いた声、なおかつしっかりと自分の意見を言

えることが大切であるとおっしゃっていまし

た。このようなところからも信頼できる相手

であるかどうか、判断される材料になりうる

のだと感じました。 

 声というのは日常生活では意識しなければ

気づくことのないところだと思います。普段

のちょっとした心がけによってこれらのこと

は大きく改善できるものだと思いました。同

じ女性として、ためになるお話が聞けてとて

も有意義な時間を過ごすことができました。 

34期研修生 渡辺 梨菜 

フェリス女学院大学 新 3年生  

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

Mail：   mobile:  yoshidaben@docomo.ne.jp 

mailto:yoshidaben@docomo.ne.jp

